NACIONALES

JULIO 2013 > viernes 26

Gran

**EDITORIAL** 

## Asalto al cuartel del futuro

UANDO HOMBRES Y mujeres comparten un ideal justo, y están dispuestos a llevarlo hasta las últimas consecuencias, se convierten en una fuerza arrolladora capaz de cambiarlo todo. Hace sesenta años, un grupo de jóvenes al mando de Fidel e imbuidos de esa convicción martiana de ardiente patriotismo y amor apasionado a la libertad, devolvió al pueblo cubano la confianza en sí mismo y en su destino.

El asalto a los cuarteles de la dictadura en Santiago y Bayamo en el Año del Centenario del Apóstol no logró inicialmente sus propósitos en el orden militar, pero la sangre generosa que tantos jóvenes, encabezados por Abel, derramaron en aquella acción, sentó las bases para crear un poderoso movimiento insurreccional y presentar un programa social contenido en *La historia me absolverá*, que trajo consigo los cambios más trascendentales que ha vivido Cuba. Ese 26 de Julio inició el camino hacia la primera Revolución socialista de América.

El Moncada y los intensos años de lucha que le siguieron ubicaron a la nación cubana en la vanguardia del proceso independentista de América Latina, pospuesto desde la época de los libertadores, y que más de 200 años después vive un renacer en la región.

La mayoría de los cubanos se sumó a la causa encabezada por un líder que no hacía promesas demagógicas, que desde la Sierra por Radio Rebelde siempre dijo la verdad y que advertía, como lo hizo desde el primer discurso en La Habana, que en lo adelante todo sería más difícil.

Nos aprestamos a celebrar el aniversario 60 del Día de la Rebeldía Nacional en medio de otra colosal tarea que proyecta el futuro de la Patria: el proceso de perfeccionamiento de nuestra sociedad.

La actualización del modelo económico busca desatar las fuerzas productivas, el talento, los conocimientos, y creatividad de los cubanos. La eficiencia económica a la que aspiramos —con orden, disciplina y exigencia— será el sustento de los logros de la Revolución, así como la base para satisfacer las exigencias de la sociedad del siglo XXI.

La concreción de ese objetivo demanda que el trabajo honesto sea la palanca que mueva el desarrollo personal. El perfeccionamiento de nuestro socialismo pasa por la conjunción entre el proyecto individual y el proyecto de país, para que cada cubano encuentre en su Patria la posibilidad de materializar sus sueños, al tiempo que es útil al colectivo.

En ese sentido, la racionalidad económica, que cada vez más se integra en nuestra forma de vida, se entiende como instrumento para lograr un fin, y no como un fin en sí mismo, de la manera en que

se aplica en el capitalismo.

El individualismo, la falta de solidaridad, el egoísmo, son antagónicos al proyecto revolucionario.

Con el desarrollo económico no se garantiza automáticamente el restablecimiento de los valores. Por eso el llamado de Raúl a emprender con la misma fuerza de la actualización económica, una lucha contra la indisciplina social, las ilegalidades, las contravenciones y los delitos que se han exacerbado durante los difíciles años del periodo especial.

La familia, los métodos de enseñanza, la producción artística, el periodismo, y cada una de las esferas de reproducción simbólica, deben actuar concertadamente para formar valores libertarios, democráticos y desenajenantes, que solo encuentran su materialización última en el socialismo.

Precisamente lo que necesitamos es un pueblo tan culto como instruido, que sea el sujeto y no el objeto de las transformaciones, un pueblo de amplia participación democrática por todas las vías y formas y que acelere la eficacia en el funcionamiento de las instituciones, como única garantía para la continuidad de la Revolución. También es la única defensa real contra la corrupción y otros vicios, que se aúpan en las grietas del control y la fiscalización popular.

La Generación Histórica trajo invicta la Revolución hasta aquí y no podemos obviar ni un segundo que Estados Unidos continúa con su política de agresiones, y no hay señales de que en el corto plazo esa realidad vaya a cambiar. La resistencia del pueblo cubano durante más de medio siglo es, sin dudarlo, una de las mayores proezas colectivas que ha conocido la humanidad.

La historia de esta pequeña isla demuestra que uno de los grandes retos que tendrán las nuevas generaciones es preservar el socialismo próspero y sustentable que persigue la actual proyección socialista de nuestro programa revolucionario y mantener relaciones cercanas a la normalidad con el mayor imperio del mundo, a 90 millas de nuestras costas, sin abandonar nuestra soberanía e intereses nacionales.

Las misiones de hoy, por muy difíciles, tienen el ejemplo y la actitud de aquellos jóvenes de hace 60 años. Ya no somos un centenar de hombres y mujeres, somos 11 millones de patriotas y seguimos estando en combate, por las ideas de todos los que han muerto.

¡Vamos todos a asaltar el cuartel del futuro!

!Viva por siempre el 26!

¡Gloria eterna a nuestros mártires y héroes de la Patria!

## Homenaje de las actuales y futuras generaciones al teniente Sarría

Dilbert Reyes y Eduardo Palomares

SANTIAGO DE CU-BA.—Un retrato escultórico que hace justicia en bronce y en tamaño heroico, al teniente Pedro Sarría Tartabull, el hombre que al salvar a Fidel salvó a la Revolución, quedó emplazado en ocasión del aniversario 60 de la gesta del 26 de Julio, en una plaza interior del antiguo cuartel Moncada.

Develado por el Ge-

neral de Cuerpo de Ejército Ramón Espinosa Martín, miembro del Buró Político del Partido y viceministro de las FAR, el busto se encuentra al lado del camión en que Sarría trasladara a Fidel y sus compañeros hechos prisioneros en la Cordillera de la Gran Piedra, el 1ro. de agosto de 1953.

En la misma área, además del busto del Héroe Nacional José Martí, y la bandera cubana, una tarja marca el lugar donde indignos uniformados del régimen batistiano arrojaron en la hierba los cadáveres de 15 jóvenes asaltantes.

En tal sentido, la ceremonia resultó propicia para la colocación por un destacamento de las FAR, de tres ofrendas florales en nombre de la Generación del Centenario, en homenaje a José Martí, Pedro Sarría y los compañeros caídos en la acción del Moncada o detenidos, torturados y asesinados luego salvajemente.

Al evocar la figura del militar de honor, el director de la Oficina del Conservador de la Ciudad, arquitecto Omar López, destacó cómo con ente-



El retrato escultórico fue develado por el General de Cuerpo de Ejército Ramón Espinosa Martín.

reza y valentía, desde las filas del ejército de Batista, Sarría supo salvar la dignidad y esperanza de los cubanos, representadas entonces en la vida del joven Fidel Castro.

Concluido el acto, el asesor del Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, José Ramón Fernández, apuntó la certeza del lugar escogido, donde las nuevas generaciones podrán honrar cada día a este militar que conoció en 1940, "digno de toda la admiración y todo el respeto, que no solo fue un hombre de ideas, sino también de corazón".

Por su parte, el escultor Alberto Lezcay Merencio señaló la satisfacción por haber expresado la fuerza interior, la personalidad y los valores de Sarría.

A la ceremonia también asistieron los miembros del Secretariado del Comité Central del Partido, Abelardo Álvarez Gil y Omar Ruiz Martín; el jefe del Ejército Oriental, general de división Onelio Aguilera Bermúdez, combatientes de la gesta moncadista, la destacada luchadora Asela de los Santos, y familiares del teniente Sarría.

## Mensaje de Antonio Guerrero

A nuestro querido pueblo

Hace 60 años un grupo de dignos y valerosos cubanos, dirigidos por Fidel, desafiaron al poderoso ejército batistiano asaltando al cuartel Moncada de Santiago de Cuba y al cuartel de Bayamo.

Su objetivo era liberar a nuestro pueblo de la más cruenta dictadura de nuestra historia, lo cual solo podía hacerse con las armas en la mano.

Ellos no querían dejar morir a nuestro Apóstol, José Martí, en el centenario de su natalicio.

Aquella heroica acción fue la llama de la Victoria del Ejército Rebelde el 1ro. de enero.

El triunfo revolucionario trajo la plena independencia a nuestro suelo e hicieron realidad los sueños de todos los hombres y mujeres que entregaron sus vidas por ella, a lo largo de nuestra rica historia de lucha.

Este 26 de Julio ratifiquemos a Fidel y a Raúl que jamás dejaremos de ser-

les fieles y que defenderemos las conquistas de la Revolución al precio que sea necesario.

Este 26 de Julio hagamos todos el compromiso de cumplir con disciplina y consciencia nuestro deber, y de enfrentar hasta erradicar todas aquellas manifestaciones que tanto daño han venido haciendo y hacen a la justa obra socialista construida con tanto sacrificio y heroísmo por nuestro pueblo.

¡Gloria eterna a los Héroes del Moncada!

En la injusta prisión también celebraremos con ustedes el glorioso 26 de Julio.

Un saludo muy especial al querido pueblo santiaguero.

Cinco abrazos fuertes. !Venceremos!

Antonio Guerrero Rodriguez 25 de julio de 2013 Prisión Federal de Marianna